

Rekordzahl an Einsätzen für die Feuerwehr Tönning



Bericht Jahreshauptversammlung der Ortsfeuerwehr Tönning am 02.02.2024

Im Feuerwehrgerätehaus begrüßte Orts- und Gemeindeführer Dr. Stefan Klützke die zahlreich erschienenen aktiven Mitglieder der Ortsfeuerwehren Tönning, die Ehrenmitglieder sowie die geladenen Gäste.

In seinem Jahresbericht 2023 zeigte der stv. Ortswehführer Sascha Halupka auf, dass 2023 ein sehr einsatzreiches Jahr mit insgesamt 103 Einsätzen war. Darunter waren überdurchschnittlich viele Einsätze mit Brandmeldeanlagen sowie Personen in Notlagen. In einem Videobeitrag zeigte er zahlreiche Höhepunkte aus dem Dienst-, Ausbildungs- und Einsatzgeschehen, darunter den gemeinsamen Jahresabschlussdienst mit der Ortsfeuerwehr Kating im November 2023 rund um die Technische Hilfeleistung, der mit einem gemeinsamen Essen und Beisammensein im Gerätehaus Kating abgerundet wurde.

Stefan Klützke nahm folgende Beförderungen vor: Leon Hennings und Cedric Barber zu Feuerwehrmännern, Jonas Lünemann zum Oberfeuerwehrmann, Nils Klützke zum Hauptfeuerwehrmann, unsere Jugendfeuerwehrwartin Katharina Ehrhardt zur Hauptfeuerwehrfrau mit drei Sternen und den hauptamtlichen Gerätewart Maik Peters zum Löschmeister. Außerdem beförderte er im Namen des Kreisfeuerwehrverbandes den Gruppenführer Paul Manthey zum Oberlöschmeister.



Die Wehführung mit den Geehrten und Beförderten

Weiter ging es mit der Verleihung der Abzeichen des Landesfeuerwehrverbandes Schleswig-Holstein für langjährige Mitgliedschaft in einer Feuerwehr: Tobias Heiser, Markus Peters und Gregor Zaczyk für 10 Jahre, Sönke Martens und Sönke Rathjens für 40 Jahre und Karl-Heinz Muno sogar für 50 Jahre.

Bürgermeisterin Dorothe Klömmer freute sich sehr, Sönke Martens und Sönke Rathjens für 40-jährige treue Pflichterfüllung im aktiven Feuerwehrdienst zum Schutz von Mensch und Umwelt im Namen des Landes Schleswig-Holstein mit dem Brandschutz-Ehrenzeichen in Gold am Bande auszuzeichnen.

In ihren Grußworten bedankten sich die anwesenden Gäste für die beeindruckende Leistung der Feuerwehr und gratulierten allen Geehrten und Beförderten. Der Ortsbeauftragte des THW Tönning, Andres Michael Bernhardt, betonte in seinen Worten, wie wichtig das Ehrenamt in der Demokratie ist. Er freute sich, dass der Zusammenhalt in der Wehr so groß ist und appellierte an die Anwesenden, Destabilisierungsversuchen der Demokratie mit diesem starken Zusammenhalt entgegenzuwirken.

Sascha Halupka rief in seinem Schlusswort zu weiter guter Kameradschaft in der Feuerwehr auf und forderte alle auf, motiviert und energiegeladen in das kommende Jahr zu gehen.